



*Einschlafen dürfen,  
wenn man das Leben nicht  
mehr selbst gestalten kann,  
ist der Weg zur Freiheit  
und Trost für alle.*



Traurig, aber dankbar für die  
vielen schönen Erinnerungen  
nehmen wir Abschied von

# Karin Maier

Zipf, Pfefferberg 1a

die am Samstag, 9. März 2024, nach langer, schwerer, mit Geduld  
ertragener Krankheit, im 39. Lebensjahr viel zu früh von uns gegangen ist.

Wir geleiten die Urne unserer lieben Karin am Dienstag, 19. März 2024,  
um 14.00 Uhr von der Aufbahrungshalle Frankenburg in die Pfarrkirche zur  
heiligen Messe und anschließend auf den Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Zum gemeinsamen Gebet treffen wir uns am Montag, 18. März 2024,  
um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Frankenburg.

Du wirst uns fehlen!

**Hans**

Lebensgefährtin

**Gabriele und Herbert**

Eltern

**Simone und Anton, Bine und Stefan**

Schwestern und Schwager

**Maria**

Schwiegermutter

im Namen aller Verwandten und Freunde.

Auch ohne Beileidsbekundungen wissen wir um euer Mitgefühl.

Im Sinne von Karin ist es uns ein Anliegen, dass ihr in bunter Kleidung kommt.

So wie sie war - fröhlich und lebenslustig.

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden ersuchen wir um eine Unterstützung  
für das Palliativteam Vöcklabruck. Eine Spendenbox wird bereitgestellt.